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Abstract (en)
The device has an enclosed space formed of left and right retaining walls (4a, 4b) with upper parts connected together by connection units (7).
The walls are formed of left and right lateral retaining members with a length adjusting unit to allow adaptation of a volume of the space by a preset
volume. Each member is formed of an inner strap made of plastics material and mounted pivotably on a snowshoe (1) via a lower end and an
upper end (13) that includes a control loop (14) in which a textile strap portion is engaged. An end of the portion is fixed to an upper part of the front
member.

Abstract (fr)
Dispositif de retenue latérale d'une chaussure sur une raquette à neige (1), constitué d'une plaque de retenue (3) de plan de symétrie générale, sur
laquelle sont montés des moyens avant de retenue (4) constitués par des organes latéraux de retenue de retenue formant une enceinte ouverte vers
l'arrière (AR) dans laquelle est destinée à s'engager l'extrémité avant de la chaussure, à savoir un organe latéral de retenue gauche et un organe
latéral de retenue droit dont chacun des organes latéraux de retenue, comprend des moyens de réglage en longueur, afin d'adapter le volume
de l'enceinte par un préréglage volumique, et en ce que les parties supérieures des deux organes latéraux de retenue qui sont localisées sur le
dessus de l'avant de la chaussure, comprennent des moyens de rapprochement (7) afin d'assurer le maintien de la chaussure, caractérisé en ce que
chacun des organes latéraux de retenue est constitué, d'une sangle inférieure réalisée en matière plastique, montée pivotante sur la plaque par son
extrémité inférieure, tandis que son extrémité supérieure (13) comprend une boucle de réglage dans laquelle est engagée une portion de sangle
textile dont l'extrémité est fixée à la partie supérieure de l'organe avant de retenue correspondant.
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